



André Onana, en fin de contrat avec l'Ajax Amsterdam, va quitter le club en fin de cette la saison, destination Inter de Milan.

Le refus catégorique du gardien de but camerounais de prolonger avec le club néerlandais a fait très mal ses supporters, qui n'hésitent plus à le siffler et s'en prendre à lui.

Le week-end dernier, l'Ajax a battu le Sparta Rotterdam (2-1). De nouveau critiqué après une erreur au cours de cette rencontre, le gardien camerounais de 26 ans est finalement sorti de ses gonds, et a servi une douche froide à ses vis-à-vis **«Je voulais transmettre le ballon à Gravenberch (Coéquipier, ndlr). Le football est une question de choix... J'ai fait le mien et il était incorrect, c'est du football. On apprend de ses erreurs. Je ne suis pas au mieux de ma forme, c'est la vérité. Je n'ai pas joué depuis un moment. Les gens peuvent dire ce qu'ils veulent (...) Je sais qui je suis et ce que j'ai fait pour ce club. C'est ma vie, laissez-moi écrire mon histoire. Les sifflets ? Si je suis honnête, ça ne me dérange pas du tout. Si tu es en colère, c'est ton problème. Si tu es triste, c'est ton problème. Ils peuvent chanter, ils peuvent pleurer, J'en ai rien à foutre »**, a fulminé André Onana.